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薛晓军督导检查
集贸市场消防安全工作

本报讯 10月19日，区委常委、纪委
书记薛晓军，副区长邵春雨督导检查集
贸市场消防安全和常态化治理工作。

薛晓军先后督导工人路、鲜刻达和伊
河路农贸市场常态化治理工作，重点对市
场消防安全及市民反馈市场治理在市场
环境卫生、摊位垃圾清洁、突出门店经营
和市场周边治理等出现的反弹项目和区
域进行查看，并对防止成果反弹、确保市
场安全等工作提出更高要求。

薛晓军表示，各单位各市场要高度
重视市场消防安全工作，加大消防检查
和排查力度，对查出的安全隐患立即整
改。有关部门要一如既往不定时、不间
断对治理成果进行督查考评，管理和治
理好这项为民惠民利民的“菜篮子”工
程。各责任单位要继续落实督导督查，
保持工作常态，对照“双迎攻坚”标准，全
面排查各辖区集贸市场，建立健全问题
台账，对反弹的问题要立行立改，进一步
完善市场常态化管理机制，确保治理成
效不反弹。
记者 张改华 通讯员 胡兴敦

中原区人大检查指导
安全生产工作情况

本报讯 10月 20日上午，中原区人
大常委会副主任余泽军携市、区两级人
大代表在副区长邵春雨、区安监局长
王新权等相关人员的陪同下对全区
安全生产工作进行检查。

余泽军一行先后对中原区具有代表
性的人员密集场所、社区及企业安全生
产情况进行检查。

实地检查结束后，邵春雨、王新权分
别对中原区安全生产工作情况进行了汇
报，代表团成员对安全生产工作表示肯
定，并根据检查情况和日常情况提出意
见和建议。

余泽军说，近几年，中原区安全生产
形势愈见平稳，事故总量不断减少，离不
开政府的重视和全体安全战线工作人员
的努力。安全生产关系到每个家庭，涉
及到方方面面，要继续以隐患“排查、整
改、监管”为主线做好安全生产工作，保
障人民群众的生命和财产安全。

邵春雨说，此次检查虽然时间短，但
是收获大，各位代表所提出的建议都十
分中肯，对中原区安全生产工作稳步提
高也十分实用，将认真梳理建议，就发现
的问题召开专题会议研究部署，确保各
项工作任务落到实处。记者 张改华

区领导到区委宣传部调研指导工作

讲好“中原故事”传播好“中原声音”
本报讯 10月 23日上午，区委书记

乔耸到区委宣传部调研指导工作，就“弘
扬社会正能量、助推中原区发展”这一课
题，与宣传部机关干部进行了座谈交
流。区委常委、宣传部长成小波和区委
宣传部中层以上干部参加座谈。区委常
委、区委办主任杜建强陪同调研。

乔耸肯定了区委宣传部近年来取得
的工作成效，指出今年以来区委宣传部紧
扣区委中心工作，主动作为、勇于开拓，在
理论武装、新闻报道、舆情处置、文明创建
等方面做了大量卓有成效的工作，在全区
进一步唱响主旋律、传播正能量、提振精
气神，有力助推了经济社会发展。

在听取区委宣传部关于“弘扬社会正
能量、助推中原区发展”的工作谋划汇报
后，乔耸表示，按照区委立足推动全区经
济社会跨越式发展，立足提高工作站位、
提高工作标准、提高干部素质的“三提”要
求，区委宣传部专题研究谋划了“弘扬社
会正能量、助推中原区发展”这项重要工
作。希望区委宣传部迎难而上、务实创
新，进一步强化政治意识、大局意识、规矩
意识，提高工作站位、开阔思维视野、谋划
长远发展、发挥职能优势、统筹各方资源、
放大宣传格局，以强烈的紧迫感、责任感、
使命感弘扬好社会正能量，服务好区委党
建工程，服务好经济社会发展。

乔耸说，当前中原区经济社会发展面
临重大历史机遇，区委宣传部作为党委的
“喉舌”和参谋助手，既要立足自身职能职
责，强化队伍建设、阵地建设，讲好“中原
故事”，传播好“中原声音”，更要“跳出宣
传看宣传、跳出中原谋发展”，按照区委提
出的目标要求，进一步理清思路、确定抓
手、持续推进，把握主动权、打好主动仗、唱
响主旋律，引领好“中原力量”、凝聚好“中
原精神”、展示好“中原形象”，力争3年内达
到预期效果，真正把宣传优势发挥好、把中
原实力体现好，最终让市民群众满意。

乔耸说，在工作过程中，一定要立足全
区制订活动方案，加大协调力度，借助各

方面的资源和力量，更好地弘扬社会正能
量。同时立足本职完善行动计划，牢牢占领
宣传主阵地、鼓动宣传主力军，精心谋划，重
点推出一批规模大、有分量、叫得响的系列
宣传活动，全面提升中原区正面形象。

调研后，区委宣传部立即召开中层以
上干部会议，对进一步做好课题研讨谋划
工作进行具体安排。成小波说，宣传部全
体干部要认真贯彻会议精神，进一步强化
“三种意识”，落实“三提”要求，真正站在全
区的高度和层次谋划推进工作，以更优良
的作风统筹协调、精准宣传、争先创优，努
力成为全市乃至全省宣传系统的一面旗
帜。记者 张改华 通讯员 宋伟明 张莉

区领导调研统一战线工作

汇聚各界力量 助推经济社会发展
本报讯 10月 23日上午，区委书记

乔耸到区委统战部调研统一战线工
作。统战部机关全体干部参加座谈。

在听取有关工作汇报后，乔耸表示，
统战部作为区委重要组成部门，能够围绕
区委工作大局，充分发挥统一战线人才荟
萃的优势，深入开展多党合作、非公经济
发展、民族宗教、基层服务等工作，收到了
良好的社会影响。

关于下一步工作，乔耸说，一是落实区
委“三提”工作要求。要进一步提高工作站
位，把统战工作纳入全区工作大局中谋划、
部署和推动，在思想上、站位上与区委保持
一致，利用自身优势，全面抓好社会各界资
源汇聚，高效服务经济社会发展。要进一
步提高工作标准，加强与统战资源的沟通，
做好服务协调，快速推动工作开展。

二是理顺工作理念。理念决定思路，

思路决定方法，方法决定成败。统战部要
尽快转变思想理念，围绕“汇聚社会各界
力量，助推中原经济社会发展”这一主题，
全面抓好工作落实。要进一步调查掌握
社会各界统战资源情况，按照非公经济、
民主党派、少数民族，包括本地籍贯在外
创业优秀代表等分类整理出来，召开不同
领域、不同层次的座谈会，深入交流调研，
摸清实际诉求，倾听意见建议，为区委、区
政府重大决策提供智力支持。

三是寻求工作办法。要根据中原区发
展实际，利用资源优势，创新工作方法，拿出
问题的具体解决措施。抓住区委常委会确
定的几项重点工作，制订方案后尽快落实，
以点带面，边开展工作边修改完善方案，全
速推进。要抓好总部经济。进一步优化经
济发展环境，想方设法解决企业生产经营
中遇到的问题。利用自身资源，充分调动

各方积极性，推动精准扶贫工作，就中原区
而言，尤其是要做好大病致贫困难户的帮
扶工作，彻底解决贫困问题。

四是支持非公经济发展。地方发展
主要靠企业支撑。要尽快建立不同领域
的行业商会，搭建交流服务平台，实行引
领带动，推动大型龙头引进企业与本地企
业深度合作，做到内外结合，学习先进经
验，促进本地企业家不断发展壮大。

座谈结束后，区委统战部迅速贯彻落
实会议精神。区委常委、统战部长那磊提
出三点要求，一要加强作风建设，进一步抓
好队伍建设。二要深入研究“汇聚社会各
界力量，助推经济社会发展”调研课题，紧紧
围绕区委要求，尽快拿出具体方案和措施
办法。三要做好因病致贫家庭帮扶工作，
在11月底前基本解决到位。
记者 张改华

区领导到区委办公室调研指导工作

充分发挥参谋助手作用 不断提高服务保障能力
本报讯 10月 20日上午，区委书记

乔耸在区委常委、区委办主任杜建强的陪
同下，到区委办公室调研指导工作，并召
开座谈会与干部职工交流。会上，乔耸对
近年来区委办公室取得的工作成效给予
了充分肯定，并就如何推进区委办公室各
项工作与同志们展开热烈讨论。

乔耸说，作为全区党委办公室系统的
“领头羊”和区委的中心枢纽，区委办公室
是唯一能够统筹全区各种资源的部门，在
参谋助手、综合协调、督促落实等方面有
着其他部门无法比拟的优势。当前，中原
区发展思路逐渐清晰，发展势头劲猛，各
项重点工作也已全面铺开，区委办公室全

体人员要认真思考如何充分发挥参谋助
手作用，不断提高服务保障能力，为中原
区经济社会事业发展作出贡献。

要提高站位，始终站在区委的高度去
发现问题、研究问题、解决问题。

要强化服务。逐步淡化管理意识，
增强服务意识，积极主动走出办公室干
好办公室工作，为基层单位筹谋划策，
解决问题，真正实现办公室工作和全区
重点工作的无缝衔接，履行好对上、对
中、对下“三服务”职能，树好区委和区
委办的形象。

要担当奋进。牢记“办公室工作无小
事”，以认真负责、精益求精的态度对待每

一项工作、把好每一道关口，不放过任何
一个疑问、不疏忽任何一处细节，圆满完
成区委交付的各项任务，全力当好区委的
坚强“前哨”和巩固“后院”。

当天下午，区委办公室召开全体人员
会议，学习贯彻会议精神。杜建强说，区
委办全体人员要以此次调研为契机，树立
规矩意识，坚持“三个善于”：善于勤学、善
于深思、善于实践，聚焦“三提”：提高工作
站位、提高工作标准、提升人员素质。拿
出更好的精气神、更优良的工作作风，为
全区各部门做好表率、树好标杆。
记者 张改华
通讯员 陈曦 木坤坤

本报讯 10月25日，区政协召开九届
三次常委会议。区政协主席王正轩，区政
协领导苏振文、韩根有、韩世昉、黄乃林、
张冠军、金红等36名政协常委会组成人员
参加会议。区人大常委会领导姚金玉，区
政府副区长李卫林应邀出席会议，区政府
办、区城管局、区卫计委等单位有关负责同
志，各街道政协工委负责同志列席会议。
会议由区政协副主席韩根有主持。

常委会组成人员先后实地检查了绿东
村社区卫生服务中心、南水北调生态文化
公园，并现场听取了区卫计委、区城管局等
单位相关负责同志所作的情况介绍。李卫
林代表区政府向区政协常委会通报了区政
府2017年委员提案办理情况。今年以来，
区政府共办理九届一次会议提案 165件。
截至目前，经过 46个承办单位的认真办
理，所有提案均在规定时间内办理完毕，办

结率100%，委员满意和基本满意率100%。
王正轩说，区政协九届一次会议以来，

广大政协委员坚持围绕中心、服务大局，积
极运用提案履行职责、建言献策。委员们
的提案立意高、眼光远，抓住了党委、政府
工作的重点与人民群众关注的热点、难点
问题，真正做到了参政参到点子上。

会议审议通过了有关委员的任免事
项。记者 张改华

区政协召开九届三次常委会议


